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４月20日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇証明書の誤発行について 

  理事者から「平成19年４月２日の午前11時45

分から午後１時16分の間に、市民部、税務部、

市民センターの窓口で発行した住民票・印鑑証

明関係及び税関係の証明書397通において、誤っ

て市長名と副市長名を併記し、職務代理者印を

表示した証明書を交付した。事態判明後、企画

部、税務部、市民部による合同体制で証明書受

領者宅を訪問し、お詫びと経過説明を行い、４

月６日に全件の差し替えを終了した」との報告

がありました。 

◇平成18年度情報公開制度・個人情報保護制度

（運用状況）について 

  委員から、個人情報の外部提供先について質

問したのに対し、理事者から「捜査機関や裁判

所等、法令に基づくものがほとんどである。ま

た、その一覧については行政資料室で閲覧でき

るようになっている」との答弁がありました。 

◇宅地等介在農地の評価について 

  理事者から「農地法第４条または第５条によ

る転用許可、届出がなされた農地について、外

見上が農地であれば、一般農地と同様に取り扱

っているが、平成21年度の評価替を機会に、宅

地等と同様に課税をする予定である。なお、転

用許可、届出が取り消された場合には、従前ど

おり一般農地として取り扱う」との報告があり

ました。 

◇構造改革特別区域計画の認定について 

◇平成18年度財産区有財産審議委員会について 

◇住民訴訟最高裁判決について 

 

◇市税条例の一部改正（専決）について 

～質問事項～ 

◇事務機器等の入札に関する新聞記事等について 

 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇東播都市計画地区計画の決定について 

理事者から「『平岡町中野地区』においては、

都市計画マスタープランの市街化調整区域の土

地利用方針に基づき、住民参画による地区計画

制度等を活用したまちづくりを進めてきたが、

このたび、市街化調整区域であっても建築・開

発行為が可能となる地区計画を決定した」との

報告がありました。 

◇加古川市公共交通プラン（加古川市公共交通

体系基本計画）について 

 理事者から「従来の公共交通を体系的に見直

し、将来のまちづくりに即した交通施策の指針

を示す、加古川市公共交通プランを策定した。

『明るく元気で動きやすいまちづくり ～人と自

然にやさしい安全・安心・快適な交通体系の確

立～』を基本理念とし、全ての人がいきいきと

動きやすい活力あるまちづくりの実現をめざ

す」との報告がありました。 

◇平成18年度市営住宅明渡し訴訟結果（平成18

年10月提訴分）について 

◇加古川駅南広場モニュメント設置事業（経過）

について 

◇東加古川駅南広場の整備について 

◇田園まちづくり制度のパンフレット配布について 

◇生活環境等配慮ガイドラインに関するパブリ

ックコメントの実施について 
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◇「人にやさしい施設登録事業」の実施について 

◇第２回定例会上程予定案件について 

 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇損害賠償訴訟について 

  理事者から「平成15年３月30日に市民病院内

で発生した医療事故について、市に対し、原告

側の請求どおり約3,900万円の支払いを命じる判

決の言い渡しが４月10日にあった。これを受け、

市は顧問弁護士等と対応を検討した結果、判決

は非常に厳しい内容であるが、新たな医学的反

論材料がないことから、控訴しないこととし

た」との報告がありました。 

◇東加古川子育てプラザのオープンについて 

  理事者から「５月５日に東加古川子育てプラ

ザをオープンする。当日は午前10時からのオー

プン式典ののち、午後３時までフリーマーケッ

トなどの催し物を開催する。翌５月６日からは

通常開館として、年末年始を除く毎日午前９時

から午後６時まで開館する」との報告がありま

した。 

◇証明書の誤発行について 

◇リサイクルセンターの爆発事故について 

◇平成19年度美化キャンペーンの実施について 

◇障害者福祉長期計画（素案）及び障害福祉計

画（素案）のパブリックコメントの実施結果に

ついて 

◇障害者福祉長期計画及び障害福祉計画につい

て 

◇薬品盗難について 

 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川スポーツセンターのリニューアルオー

プンについて 

 理事者から「昨年より進めてきた加古川スポ

ーツセンターのアスベスト除去、耐震補強等の

改修工事が、５月末に完了する。６月２日には、

リニューアルオープンを記念してスポーツ無料

体験デーを実施し、卓球、バドミントンなどの

利用者に体育館を開放するとともに、新設した

多目的室で気功、ヨガの体験教室を実施する」

との報告がありました。 

◇市内学校における事案について 

 

４月24日、特別委員会を開催 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

～請願審査～ 

○請願第５号 神戸製鋼所等の公害対策について 

  委員会は全会一致で継続審査と決定しました。 

～報告事項～ 

◇環境対策連絡会について 

  理事者から「４月20日に開催された環境対策

連絡会において、神戸製鋼所から環境対策の進

捗状況について報告があった。新たに対策がと

られたものは、４月１日から運用を開始したテ

レメートシステムの更新などである。対策案件

147件のうち118件が実施済であり、予定どおり

に進捗しているとのことであった」との報告が

ありました。 

◇中間報告書（案）について 

  昨年８月以降６回開かれた委員会での調査と

視察を受けてまとめられた中間報告書（案）に

ついて、審査を行ないました。 

 

 

▼▲▼来加状況（４月）▼▲▼ 

26日（木）埼玉県上尾市議会             12名 

       （議会活性化、国際交流協会について） 

26日（木）山口県防府市議会             10名 

       （総合体育館について） 

  

＊＊＊５月の行事予定＊＊＊ 

21日（月）各常任委員会 

25日（金）神戸製鋼所等環境汚染問題調査 

          特別委員会 

28日（月）議案説明会・議会運営委員会 

          会派代表者会 


